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Голливудский актер, которого мы давно привыкли видеть лысым, тоже увлекся отращив
анием шевелюры. Конечно, полноценные волосы он себе так и не отрастил – в образе, в
котором его увидели фанаты, присутствуют модные сегодня выбритые виски,
но есть и немалое количество волос, и потрясающая борода. Зачем ему все это?

      

  Все для роли
  

Дело в том, что актер планирует исполнить новую и необычную для него роль. Ему
предложили главную роль в фильме, посвященном сражению с ведьмами, колдовству,
чуме и так далее. Причем играть актеру предстоит охотника на ведьм, что уже давно
признал собственное бессмертие, и решил посвятить всю свою вечную жизнь сражению
за человечество с нечистой силой. Когда ведьма желает заразить все человечество
чумой, и уничтожить его, он объединяется с молодой колдуньей, и пытается ее
остановить. Боевик в стиле фэнтези предполагает определенный стиль, ведь когда в
мире были распространены мечи и доспехи, с волосами так не поступали, как сегодня, а
бороды да и длинные волосы были чуть ли не обязательны для мужчин. Вот Дизель и
примерил на себя облик не просто средневекового, а и бессмертного, солидного
охотника. Выглядит он как некий гибрид восточного мудреца и современного
террориста. Но стоит признать – если волосами он особенно не выдается, то борода у
актера действительно шикарная. Особенно впечатляет то, что она у него полностью
своя.

  Секреты роста
  

Интересно, что актеру удалось справиться с задачей отращивания волос в мягко говоря
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короткие сроки. Волос у него огромное количество, а борода так и вовсе наводит на
мысли об отшельнике, растившем ее не один год. Так что теперь самым желанным
способом отрастить волосы становится способ Вина. Правда, при всем желании
поклонников узнать средство, позволившее так легко измениться актеру, он
не делится знаниями. Возможно, пока что – ведь сейчас как раз идут съемки, и актер
попросту серьезно занят работой.
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